
 

 

第 1172 回例会 2023 年 8 月 22 日 

□司  会         水野 泰雄君 

□開会点鐘                  清水 一典君 

□R ソング     「我らの生業」 

□ラッキー賞 

  提供者 生川秀樹君  

「北海道土産」 

    清水一典君 斉藤惠理子君 杉山 裕君 

                                  
            清水 一典君 

皆さんは、今年のお盆はどのよう

にお過ごしになられましたか。私は、

母の新盆でしたので両親の家（１０

年近く空き家）で亡き両親やご先祖

様と向き合い、ゆっくりとした時間を過ごしまし

た。その家は、約築５０年ぐらいになりますが純

和風住宅で、数年後跡取り（結婚して東京で家具

の修行中）が戻りリフォームをして住みたいと言

ってくれました。私にとっても父がこだわって作

った家を残してもらえるので、大変うれしく思い

ます。  お盆中は、ゆっくり過ごせましたので

一冊の本を読みました。その本は「帝国ホテル建

築物語」植松三十里（うえまつみどり）著者の時

代小説です。なぜこの本を読んだかといいますと

帝国ホテルは 1890 年渋沢栄一らが建てたのです

が、１９２３年に米国の有名な建築家フランク・

ロイド・ライトが設計して本館「ライト館」を建

て今年 2023 年で１００周年になるそうです。 
フランク・ロイド・ライトは内装や照明・家具

にもこだわりその建物に合わせてデザインを起こ

しオリジナルを作りました。私の店にも彼のデザ

インされた照明を置いてあります。 

建設当時、外壁や内壁に大谷石を使い西洋と東洋

のデザインを融合させて「東洋の宝石」と称えら

れたそうです。1970 年に大掛かりな改築があり、

ライト館はほんの一部が残され、近代的な建物に

なりました。（エントランス部分を愛知県犬山市の

明治村に移築・復元した。） 
ここ数年前から帝国ホテルの全面建て替えの

ニュースがあり、世界的に有名な若手建築家 田

根剛（たねつよし）がデザイン・設計をする新帝

国ホテルが 2037 年完成する予定ですので、今の

建物が壊される前に昨年家内と泊まってきました。

その時に行きたかった本館中 2 階のバー（オール

ドインペリアルバー）が当時のライト館の面影を

残しています。当時の雰囲気を味わってきました。

泊まらなくてもバーのみでも OK ですので、東京

へ行った際は 100年前のライトの雰囲気が味わえ

る帝国ホテル本館のオールドインペリアルバーを

お勧めします。ノンアルコールカクテルもありま

す。 
本日は、大桂商店の小林様 ゲストスピーチ、

宜しくお願いいたします。 

水野 泰雄君 

１. RI より  

・MY ROTARY デザイン変更のお知らせ 

２. 地区事務所より 

・ガバナーノミニー決定宣言・・ 

松本南 RC 小林磨文様 

 ・秋田豪雨災害に対する支援金について 

３. 小諸 RC 小諸浅間 RC より 

・会報配送中止のお知らせ 

会 ⾧ 挨 拶 

幹 事 報 告 

例 会 日 誌 



 

 

第 1172 回例会 2023 年 8 月 22 日 

４. 上田市安全会議より 

・総会資料送付並びに上田市安全議会解散のお

知らせ 

⒌.理事会より  

 ・理事会議事録 

               

 斉藤  仁君 

清水一典君  本日は大桂商店小林様お忙しい中、

ゲストスピーチありがとうござ

います。宜しくお願いいたします。 

水野泰雄君  お盆休み明け～皆さんお元気です

か？小林様卓話よろしくお願い

します。 

中澤信敏君  小林様お忙しいところありがとう

ございます。よろしくお願いいた

します。 

斉藤惠理子君 小林さん本日は宜しくお願いしま

す。 

生川秀樹君  お休みに老母を連れて北海道に行

ってきました。北海道もインバウ

ンドで外国人だらけでした。些少

ですがお土産を買ってきました

のでラッキー賞に提供させてい

ただきます。 

合原亮一君  毎日暑くて大変ですね。雨があま

り降らないのでため池の水量が

気になる毎日です。 

吉田 穣君  本日のゲスト大桂商店小林様スピ

ーチ楽しみにしています。よろし

くお願いします。 

飯島伴典君  ゲストスピーチ小林さん今日はよ

ろしくお願いします。 

斉藤 仁君  家族がコロナになった為、盆は引

きこもって居ました。まだ注意が

必要ですヨ！ 

 

 

ニコ BOX 喜投額 8/22:13,000 円（目標:17,000 円／回） 

今年度累計:127,000 円（進捗率:124%／6 回） 

 

㈱大桂商店 
七代目 小林 大史 様 
 

 
～（株）大桂商店 ＆信州上田 奏龍の会  

（だいけいしょうてん）       （なきりゅうのかい） 
 自己紹介 

• 株式会社 大桂商店 七代目 小林大史 
• 順調な人生も料理に目覚めて脱線へ 

 料理人として（印度、洋食、和食、 
•        ラーメン、韓国、寿司） 
• 長男として実家へ （200 年企業へ） 

大桂商店の味噌のこだわりと他社との違い 

• 国内、信州の味噌の現状   
• 大手との製法の違い （日本酒） 
• アプローチの違い （料理） 
• 販売ルートの違い 
• ふるさと納税 

信州上田 奏龍の会（なきりゅう）① 

• 新たな味噌の誕生 （柿嶌さん） 
• 奏龍味噌の命名、どう売るか 

ラーメンイベント仕掛け 
    （6 軒から最終的には市内十数軒） 

スイーツ開発の目的、経緯  
     （こちらも市内十数軒） 

信州上田奏龍の会 ② 

• 単に味噌を売る、広めるだけでなく、 
       農、工、商の連携 

• 食を通じて地元が元気に 
• 首都圏に認知してもらう 
• 地産地消はもちろん、地産適消 
• 上田が盛り上がる事が自分たちに返って

くる 
            
 
 
 
 

ウエダヨック！！  
• ２０２３、９、１７  
• 勤労者福祉センター横 
• 柳町発酵まつりと同時開催 

遊びに来てくださいませ！！ 

   ボーイスカウト・ガールスカウト訪問 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  20 5 0 75.00％ 
前々回 24 7 1 75.00％ 

肥田野秀知君 小嶋 修一君 松澤 一志君 
西澤 尚夫君   

出席・会報・ニコ BOX 報告 

9 月 12 日例会予定 

ゲストスピーチ 

麻布十番 池袋サンシャイン 


